



Le président du DREE rencontre le pape François



Le 6 octobre 2021, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a été reçu par le pape François de Rome au Vatican, à la salle des audiences Paul VI.

Le métropolite Hilarion a d'abord transmis au chef de l'Église catholique romaine les salutations cordiales de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies. Depuis la rencontre des chefs des deux plus grandes Églises chrétiennes, à La Havane, la coopération bilatérale a connu un développement intensif, a constaté le président du DREE. Cette coopération active permet de réaliser de nombreux programmes communs d'aide aux chrétiens persécutés, de défendre ensemble les valeurs traditionnelles ou de mettre en œuvre des projets sociaux, éducatifs et culturels.

De son côté, le pape François a dit sa joie de rencontrer le métropolite Hilarion pour discuter de l'agenda des relations de l'Église catholique avec l'Église orthodoxe russe. La suite de l'entretien a porté sur les projets en cours.

La rencontre s'est terminée par un échange de cadeaux.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/88204/>